
Floridia. "C'era una volta il
consiglio  comunale,  siamo
alla  paralisi
istituzionale":affondo del Pd
Un consiglio comunale che si è riunito soltanto due volte
dall’inizio  dell’anno,  “preferendo  alle  sedute  formali  ,
l’informalità di sedute in piazza”. E’ questo il quadro che il
segretario  del  circolo  del  Pd  di  Floridia,  Mario  Bonanno
traccia dell’assemblea cittadina. L’indice è puntato in primo
luogo contro la presidenza del consiglio comunale. “Importanti
provvedimenti -protesta Bonanno- giacciono dimenticati nelle
cartelle di alcuni consiglieri comunali; il nonno civico, gli
orti  urbani  e  l’importantissimo  piano  dei  rifiuti,  tutti
dimenticati da questo consiglio comunale, ovviamente da chi ne
detiene la maggioranza”.Il segretario del circolo “Impastato”
parla di “paralisi istituzionale” e di “un corto circuito del
normale  iter  amministrativo.  Così  i  consiglieri-  aggiunge-
vengono meno alle loro prerogative di indirizzo e controllo e
preferiscono occuparsi della loro futura campagna elettorale”.
Al presidente del consiglio comunale il circolo del Pd di
Floridia chiede di “adoperarsi, per ripristinare il normale
funzionamento dell’assise. I cittadini capiranno- conclude il
segretario-  di  chi  siano  le  responsabilità  della  mancata
approvazione dei provvedimenti che attendono da tempo”.

Siracusa.  "Progetto  Sordità"
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del  Lions  Club,  controlli
gratuiti dell'udito
Il  Lions  club  Siracusa  Host  in  campo  con  il  “Progetto
Sordità”. Il tour itinerante avviato in Sicilia fa tappa a
Siracusa. Appuntamento fissato per domenica (20 marzo), dalle
9 alle 13 in piazza Santa Lucia. Sarà possibile sottoporsi a
controllo gratuito dell’udito, con un’ équipe di specialisti,
sotto  la  guida  del  dirigente  dell’unità  di
Otorinolaringoiatria  dell’ospedale  Umberto  I,  Reale.

Siracusa.  Il  servizio  di
Radioterapia è realtà, adesso
si pensa al nuovo ospedale
Depennato  dalla  lista  delle  incompiute,  il  servizio  di
Radioterapia è da oggi realtà a Siracusa. Questa mattina il
nuovo padiglione, realizzato nell’area dell’ospedale Rizza è
stato inaugurato, a pochi giorni dal taglio del nastro del
nuovo reparto di medicina nucleare dell’Umberto I e della Pet.
Alla cerimonia di oggi, che arriva al termine di una lunga
battaglia, ha preso parte anche l’assessore regionale alla
Salute, Baldo Gucciardi, insieme ai deputati regionali Stefano
Zito e Vincenzo Vinciullo e alle autorità locali. Giro dentro
il  nuovo  reparto  per  visionare  le  macchine.  Soddisfazione
espressa  in  maniera  unanime  per  la  lacuna  che  oggi  viene
colmata in provincia di Siracusa. Prossimo obiettivo, adesso,
la realizzazione del nuovo ospedale del capoluogo, il cui iter
resta  da  tempo  bloccato  nonostante  i  fondi  pubblici  a
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disposizione  per  costruire  la  nuova,  necessaria,  struttura
sanitaria,  vista  l’inadeguatezza  dell’ospedale  di  via
Testaferrata.  Le  prospettive  sembrerebbero  lasciare  spazio
all’ottimismo. L’Asp sarebbe pronta a chiedere formalmente al
Comune  la  disponibilità  dell’area  indicata  nel  piano
regolatore generale, dunque quella della Pizzuta che sembrava
non essere ritenuta idonea dall’amministrazione comunale. A
sorpresa, palazzo Vermexio sarebbe intenzionato a rispondere
in  tempi  rapidi,  confermando  l’area  originariamente
individuata. Passaggio che dovrebbe consentire all’assessorato
regionale di accelerare i tempi, scongiurando il rischio di
perdita dei fondi già disponibili. Il nuovo ospedale, secondo
quanto  prospettato  oggi  dall’assessore  Gucciardi,  potrebbe
essere pronto entro i prossimi cinque anni .

Siracusa.  Radioterapia,  il
presidente del Fondo Eternit
Astolfo: "Felice convergenza"
E’ il giorno dei festeggiamenti per i componenti del Fondo
Eternit.  L’inaugurazione  del  servizio  di  Radioterapia  nel
capoluogo rappresenta il buon esito di una lunga battaglia,
vinta anche grazie all’impegno di “uomini di buona volontà”.
Il presidente del Comitato di Distribuzione Fondo Eternit ed
avvocato di Stephan Schmidheiny, Altolfo Di Amato parla di “un
momento importante. Non solo per l’evento in sé, in quanto
implica la disponibilità da parte della popolazione di un
importante presidio terapeutico. Ma anche perché dà evidenza e
porta  all’attenzione  dell’opinione  pubblica  una  storia  di
uomini di buona volontà. L’utilizzo dell’amianto -ricorda- è
stato una tragedia per tutti i paesi del mondo occidentale. Su
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tale tragedia -prosegue- si sono costruiti conflitti sociali,
e  talvolta  giudiziari,  che  in  Italia  si  sono  riversati
soprattutto sul piano penalistico. Conflitti che spesso, al di
là della risonanza mediatica, sono restati fine a sé stessi. A
Siracusa vi è stata la felice convergenza verso un intento
comune: quello di preoccuparsi di una reale assistenza alle
vittime  e  di  dare  un  contributo  effettivo  a  tutta  la
collettività. Ecco perché lo sbocco del possibile conflitto
tra gli ex dipendenti Eternit ed il Gruppo Svizzero Eternit,
che faceva capo a Stephan SCHMIDHEINY, invece che esplodere in
una sterile contrapposizione- conclude- si è indirizzato verso
una proficua collaborazione” . Ezechia Paolo Reale, componente
del comitato esprime un’opinione più o meno analoga. “E’ una
bellissima  conquista  per  la  città-  dice  l’ex  assessore
regionale all’Agricoltura- Noi del Fondo sociale ex-Eternit
siamo estremamente contenti di dare ai cittadini siracusani
una possibilità che per tanto tempo è mancata. Non vogliamo
oggi  parlare  di  risarcimento  ma  di  una  collettività  che
rinasce da un momento negativo con un fiore di speranza verso
il futuro.”

Siracusa.  "Pioggia  di  multe
sulle  agenzie  immobiliari",
la  Lista  Mangiafico  chiede
una sanatoria
“Il Comune sta effettuando l’ennesimo “prelievo di sangue” sui
siracusani, volto a fare cassa sulle spalle della piccola
impresa piuttosto che educare al rispetto di una regola”. Dura
la presa di posizione della Lista Mangiafico alla luce delle
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multe notificate alle agenzie immobiliari del capoluogo per
avere affisso i loro annunci sui prospetti degli edifici,
nonostante questo non sia consentito dal regolamento relativo
al Decoro urbano. “In realtà il problema, secondo i componenti
della Lista Mangiafico- sta nel fatto di non avere  fatto le
dovute comunicazioni al Comune. Per ogni annuncio le agenzie
vengono multate di cinquecento euro, un salasso. Visto che il
tipo di avviso non prevede una tassa di affissione, non si
comprende  perché  l’Amministrazione  Garozzo,  piuttosto  che
agire a suon di contravvenzione non abbia agito con la logica
del buon padre di famiglia”.La richiesta rivolta al Comune è
quella di “una sanatoria,  che induca le attività d’impresa al
rispetto delle regole”.

Siracusa. Vince 50 mila euro
al  "Gratta  e  Vinci",  il
ricevitore:  "Pensava  fossero
50 euro"
La  Dea  bendata  bacia  Siracusa.  Così  questa  mattina  una
fortunata signora ha portato a casa 50 mila euro. A tanto
ammonta la vincita ottenuta attraverso un “gratta e vinci”
acquistato  nella  tabaccheria  Mezzio  di  viale  Teocrito.  Un
biglietto  da  5  euro.  “La  signora-  raccontano  i  gestori
dell’esercizio  commerciale-  ha  grattato  i  numeri  ed  ha
espresso  soddisfazione,  convinta  di  aver  vinto  50  euro.
Guardando,  però,  il  proprietario  si  è  reso  conto  che  la
vincita ammontava a molto di più. Stupore quando la donna ha
capito di quanto si trattava ed anche un momento in cui le
forze sembravano essere venute meno per l’emozione”.
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Siracusa.  Via  Crucis,  dalla
chiesa  di  Santa  Lucia  al
Sepolcro al Santuario
Parte dalla chiesa di Santa Lucia al Sepolcro quest’anno la
Via Crucis cittadina, in programma oggi (18 marzo) a partire
dalle  19,30.  Promossa  dal  Santuario  della  Madonna  delle
Lacrime,  la  Via  Crucis  attraverserà  la  Borgata,  passando
dall’Oratorio di via degli Orti per poi arrivare proprio nel
tempio Mariano. La processione partirà da una Porta Santa  (la
Basilica di Santa Lucia) per arrivare ad un’altra Porta Santa
(Basilica Santuario), seguendo un percorso che da piazza Santa
Lucia, passerà per via Fuggetta, via Statella, via Bainsizza,
via degli Orti, viale Luigi Cadorna, corso Timoleonte, piazza
della Vittoria. La prima stazione sarà nella chiesa di Santa
Lucia al sepolcro e le ultime tre al Santuario. Le meditazioni
delle stazioni sono state preparate da diversi gruppi e realtà
ecclesiali della città. Ed in particolare Unitalsi, Azione
Cattolica, Agesci, Rinnovamento dello Spirito, San Vincenzo,
Focolarini,  Ad  gentes,  Associazione  Russia  Cristiana,
parrocchia Santa Lucia, ed i gruppi del Santuario: Missionari
 Madonna delle Lacrime, Volontari della carità, Gruppo di
preghiera del Santuario, Missionari del Vangelo.
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Incidente  stradale  sulla
Siracusa-Floridia: tre feriti
e  rallentamenti  alla
circolazione
Incidente stradale questa mattina lungo la strada statale 124
che da Siracusa conduce a Floridia. Uno scontro violento, in
cui sarebbero rimasti coinvolte due utilitarie, una Citroen ed
una Fiat 600. L’incidente si è verificato intorno alle 8 di
oggi,  poco  distante  dallo  svincolo  per  accedere
all’autostrada. Da verificare l’esatta dinamica. Sul posto, i
soccorritori del 118 e una pattuglia dei vigili urbani del
capoluogo.  Tre  i  feriti,  trasportati  al  pronto  soccorso
dell’ospedale  Umberto  I.  Nessuno  verserebbe,  comunque,  in
condizioni preoccupanti. Hanno riportato lievi ferite.

Floridia. Il Comune amplia il
sistema di videosorveglianza:
dieci  nuove  telecamere  in
città
Nuove telecamere di videosorveglianze per le vie di Floridia.
Intende  installarle  l’amministrazione  comunale,  retta  dal
sindaco, Orazio Scalorino. L’idea, sottoposta al vaglio del
comitato della sicurezza e l’ordine pubblico, è quella di
aggiungere al sistema di videosorveglianza già operativo altri
10 punti nevralgici del territorio, da tenere costantemente
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“sotto controllo”. Scalorino ha chiesto la convocazione in
prefettura delle forze dell’ordine per l’esame del progetto.
Le telecamere già installate in paese sono 13, in particolar
modo le aree intorno agli istituti scolastici, gli accessi
alla città e luoghi in passato oggetto di atti vandalici. “Il
sistema produce importanti risultati- spiega Scalorino- Ecco
perchè pensiamo sia importante completare l’opera con altre 10
telecamere  in  piazza  della  Repubblica  (Scuola  Volta),  via
Amato  (Scuola  Amato),  viale  Vittorio  Veneto  (Scuola
Quasimodo), via Colombo (Scuola Boschetto), viale De Amicis
(Scuola Pirandello), piazza Colonna (Scuola De Amicis), viale
Turati (Centro AVIS), interno zona lottizzazione Agricola, via
Roma  angolo  Via  Matteotti  (Ponte  Mulinello  uscita  per
Canicattini / Cassibile), via Scalorino / strada Belfronte”.
Infine  un  annuncio.  “Dal  prossimo  anno-conclude  Scalorino-
l’amministrazione  comunale  inizierà  ad  installare  le
telecamere  anche  nelle  piazze  cittadine”.

Siracusa.  "Sentinelle
dell'Arte", opere e materiali
sequestrati  dai  carabinieri
in mostra
Una  mostra  delle  opere  e  dei  materiali  sequestrati  dai
carabinieri.  Si  chiama  “Sentinelle  dell’Arte”  e  sarà
presentata  il  21  marzo  prossimo  ,  alle  9,  nella  sala
Cartografie del Castello Maniace, in Ortigia. L’inaugurazione
è prevista, invece, per le 12, 30 nella sala Caravaggio della
Soprintendenza ai Beni culturali di piazza Duomo, retta da
Rosalba  Panvini.  Prevista  la  presenza,  tra  gli  altri,

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-sentinelle-dellarte-opere-e-materiali-sequestrati-dai-carabinieri-in-mostra/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-sentinelle-dellarte-opere-e-materiali-sequestrati-dai-carabinieri-in-mostra/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-sentinelle-dellarte-opere-e-materiali-sequestrati-dai-carabinieri-in-mostra/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-sentinelle-dellarte-opere-e-materiali-sequestrati-dai-carabinieri-in-mostra/


dell’assessore regionale ai Beni culturali, Carlo Vermiglio e
del  dirigente  generale  del  dipartimento  Beni  culturali  e
identità siciliana, Gaetano Pennino, con le autorità locali,
il comandante provinciale dei Carabinieri, Luigi Grasso e il
procuratore capo, Francesco Paolo Giordano.


